

Wir stellen uns vor

NEWS

Nr. 13

Schön und gut

Die Fahrzeugkosmetik Karlsruhe in der Ottostraße 3 wurde 1996 gegründet und zählt insgesamt fünf Mitarbeiter. Leiter Ralf Frank ist seit vielen Jahren zufriedener Ungeheuer Kunde und überzeugter BMW Fahrer. Dadurch kam vor sieben Jahren eine enge Zusammenarbeit mit dem Autohaus Ungeheuer zustande. Die Fahrzeugkosmetik Karlsruhe kümmert sich um die Reinigung und Pflege und damit die Werterhaltung der Neu-, Vorführ-, Ausstellungs- und Kundenfahrzeuge aus dem Hause Ungeheuer. Die Materialwirtschaft wie auch die Fachkompetenz der Mitarbeiter werden durch Weiterbildung stets auf den neuesten Stand gebracht. Neben der pünktlichen und korrekten Ausführung der beauftragten Arbeiten steht die Fahrzeugkosmetik Ungeheuer Kunden und Mitarbeitern beratend zur Seite.



Ralf Frank